

## Fue al médico, entendió mal las indicaciones y vivió un incómodo momento en medio del estudio: “La remera”



En las redes sociales se conocen divertidas historias que comparten los usuarios y se hacen virales por las desopilantes reacciones en los comentarios. En esta oportunidad, la anécdota de una joven en su visita al médico generó que también se sumen otros internautas que se sintieron identificados con la protagonista y contaron su experiencia en una situación similar.

De esta manera, todo comenzó cuando un usuario compartió una consigna en Twitter para los internautas: “Cuéntenme anécdotas de sus vidas tan vergonzosas que hagan que cada vez que piensen en ese momento queden así”. Luego, agregó una foto de Marge, el personaje de la reconocida serie Los Simpsons donde mira hacia un costado con su mano que tapa su rostro.



Por lo que **la usuaria Agus Afflitto se sumó** entre los comentarios de cientos de personas y recordó un chequeo con el médico: **“Cuando fui al cardiólogo a hacerme estudios y me dijo sacate la remera”**. En esta misma línea, **continuó: “Yo le dije ‘uy, no me puse corpiño’ y el me dijo bueno no importa y yo empecé a sacármela igual”**.



Es entonces que **mencionó la inmediata respuesta del médico: “Me dijo: No, no. No**

---

**importa. No te la saques. La podemos hacer igual con remera”**. Para agregar humor a su historia agregó un meme y en los comentarios de su tuit, otros internautas aseguraron sentirse identificados.

## **Publicó una foto con su novio, la amiga le dejó un mensaje y se volvió viral en las redes: “La piba sabía”**

**una internauta logró destacarse tras compartir la inesperada situación que vivió con una de sus amigas tras compartir una foto de su novio.** La protagonista de esta historia se llama Bianca y es conocida en la red social del pajarito azul como *@bianquintanaa*.

uego de subir una foto con su pareja a sus historias de Instagram, **la muchacha se encontró con un mensaje en su celular que la dejó totalmente sin palabras y, especialmente, luego de ver quién era el remitente.** No había pasado mucho tiempo de haber compartir una postal junto a su novio, quien se lo ve lucir aritos, una cadena y la camiseta del Manchester United, pero lo cierto es que el mensaje fue inmediato.

**“Qué lindo, pasa el Instagram”, le escribieron por privado a su cuenta personal.** Anonada, Bianca no pudo creer que era su amiga la que le había enviado dicho comentario y **no dudó en explicarle que era su novio.** En ese momento, la tercera en cuestión no pudo evitar vergüenza e intentó arreglarlo: **“Boluda, disculpá. No me di cuenta. Disculpame, de verdad. Quedé re mal”**.

Fuente: Radio Mitre